

Il est d'urgence de faire leur place aux nouveaux élus, et de favoriser le développement de leur activité.

La Chambre valide 505 élections

Paris, 3 juin. — La séance est ouverte à quatre heures sous la présidence de M. Brisson. Aujourd'hui, les députés sont bien moins pressés que le 1er juin ; il y a de nombreux absents.

Conseil des Ministres

Paris, 3 juin. — Au conseil d'état, le ministre de l'Instruction publique et des beaux-arts, a soumis à la signature du président de la République, un décret portant création et organisation de la Comédie-Française, d'une commission de lecture des pièces nouvelles.

LES AFFAIRES DE CRETE

M. Pichon a entretenu le conseil des affaires étrangères en cours et particulièrement des affaires de Crète, à propos desquelles les pourparlers ont été repris.

La Manche en aéroplane

L'aviateur ROLLS RAGONTE SA TRAVERSEE. Londres, 3 juin. — L'aviateur ROLLS, qui a effectué la double traversée du Pas-de-Calais, a fait au « Daily Telegraph » l'intéressant récit de son audacieux raid aérien.

tant mes girations au-dessus de la terre ferme, j'avais couvert une distance de 80 à 450 m. au moins. Il me restait assez d'essence pour refaire la moitié de la traversée.

LA CARRIERE DE ROLLS

Charles-Stewart Rolis, troisième fils de lord Llangattock, est actuellement dans sa trente-troisième année. C'est un ancien élève du collège d'Eton et de Trinity College (Cambridge).

Le scandale d'Orme son

OU SONT ALLES LES MILLIONS ? — AU VATICAN. On ne sait pas encore si les millions de la vente de la collection de tableaux de la comtesse de Sarrasin ont été versés à la Banque de France.

L'Odyssée du Petit Cordonnier

Un apprenti cordonnier disparu de chez ses parents à Lille, depuis dix jours, est retrouvé après une équipée extraordinaire qu'il nous raconte. — Tout finit bien...

Il y a des pages de roman toutes faites, dans la vie. Pour des œuvres d'imagination, il faut toujours aller chercher ailleurs.

Comment il disparut

Le mardi 21 mai, vers une heure et demie, le jeune Albert Hennet, âgé de 15 ans, sort de chez ses parents, 44, rue de Jemmapes, avec sa mère.

Un wattman du « Mongy » retrouve le disparu

Il est cinq heures de l'après-midi. Le mécanicien du wattman Arthur Dubruyn, numéro 99 de la Compagnie des Tramways, se promène sur le boulevard de la République.

L'enfant s'épouva déjà. Il craint la foule, les curieux. Mais la femme dit : « Je suis sa tante ! J'ai bien le droit de le reconnaître ! »

Les « Héros » nous raconte son odyssée

La foule du quartier a envahi la rue. On a mis les volets à la petite échoppe du cordonnier, mais on ne laisse entrer personne.

Accident de chemin de fer en Angleterre

Deux morts, cinq blessés. Londres, 3 juin. — Un accident s'est produit sur la ligne de chemin de fer, près de Tebor (Westminster).

Un humble logis en fête

A petite soirée arrivée au coin des rues Saint-André et de Jemmapes, une femme s'écrie : « Le voilà ! C'est lui ! »

Les «petits Troppmann» devant les assises

LE QUINTUPLE ASSASSINAT DE JULY

Auxerre, 3 juin. — C'est hier vendredi qu'a commencé devant les assises de l'Yonne le procès des « petits Troppmann » ; Joseph Jacquard et Joseph Vienny, les assassins de July, ont été rappelés à l'échafaud.

LA PREMEDITATION

Le prévenu et Vienny ont à reprendre devant les assises de ce quintuple assassinat. La préméditation est nettement établie.

LES MOHICANS DE PARIS

par Alexandre Dumas

— Madame veut-elle recevoir un prêtre qui arrive de Bretagne ? — L'abbé Dominique ! s'écria Carmélite.

— Salut, mes sœurs ! dit le moine s'adressant aux deux jeunes filles, mais s'adressant plus particulièrement à Carmélite avec cette déférence que l'on a pour une veuve.

Elle ne put en dire davantage ; ses yeux se levèrent, son visage devint blanc comme de la cire, ses deux bras s'abaissèrent sur les cousins du fauteuil, elle laissa aller sa tête sur le dossier.

— Non, dit Fragola, il était là. — Dominique, n'est-ce pas ? — Oui. — Qu'est-il devenu ? — Tu t'es évanouie, et, par discrétion, il s'est retiré.

— Tu le reverras, dit Fragola, mais demain, plus tard, quand tu auras la force de l'écouter et de le reconnaître.

— Tu es raisonnable, dit Carmélite ; mais, tiens, regarde-moi maintenant, me voilà forte.

PROCHAINEMENT Nous commencerons la publication de SALVATOR Suite aux MOHICANS DE PARIS